
令和 5 年度 

第 8 回常務理事会（議事録） 

（公社）大分県臨床検査技師会  
 日  時 ：令和 6 年 1 月 31 日（水） 18：30～20：40 
場  所 ：鴛野事務所 ＋  WEB（Zoom） 

 出  席 ：（現地出席者）  丸山、山下、宮本、濱野、矢野、三浦 
(Web 出席者)   渡部 
(欠席）        立川 

［１］報告事項 
 １）各部報告 

       ①会 長 
＜経過報告＞ 

・令和 5年 12月 21日（木）精度管理委員会 

・1 月 11日（木）日臨技品質保証施設認証制度審査員打ち合わせ 

・1 月 12日（金）別府市 CKD予防啓発ビーコン視察（山下副会長・丸山会長） 

・1 月 13日（土）医団協関連ニーズ発表会 

・1 月 14日（日）第 5回タスクシフト実技講習会 

・1 月 18日（木）日臨技九州支部学会学術奨励賞選考委員会 

・1 月 19日（金）日臨技認定病理 WG会議 

・1 月 20日（土）令和 5年度大分県輸血療法委員会合同会議 

・1 月 21日（日）令和 5年度学術合同講演会および賀詞交歓会  

・1 月 23日（火）三役・事務局会議 ⇒ 70周年記念式典について 

・1 月 24日（水）九州臨床検査薬卸協会意見交換会（堤社長へあいさつ） 

・1 月 25日（土）日臨技理事会事前レク 

・1 月 26日（土）日臨技賀詞交歓会 

・1 月 27日（日）日臨技第 5回理事会・第 2回全国会長会議 

・1 月 29日（月）日臨技品質保証施設認証制度（Step2）打ち合わせ 

 

＜今後の予定＞ 

・2月 1 日（木）高橋教授・手島教授・平松教授・西園教授・鹿島顧問・卜部細胞学会会長訪問 

・2 月 6 日（火）日臨技認定病理審議会 

・2 月 10日（土）県北地区研修会・施設連絡責任者会議・意見交換会 

・2 月 12日（月）大分県地域ニューリーダー育成研修会（技師会事務所にて） 

  ⇒ 11日（日）講師（宮島会長・益田常務）と食事会：臼杵（佐藤監事） 

・2 月 17日（土）鹿児島県技師会 70周年記念式典・祝賀会（山下副会長・佐藤監事） 

・2 月 22日（木）精度管理反省会・意見交換会 

・2 月 23日（金）第 55回大分県臨床検査学会 

・3 月 2日 （土）大分県臨床検査技師会創立 70周年・法人化 35周年記念式典 



・3 月 3日 （日）別府市 CKD予防啓発（ビーコンプラザ） 

・3 月 8日 （土）日本医師会精度管理報告会（伊賀上理事・丸山会長） 

・3 月 9日 （土）九州支部連絡者会議・支部幹事会 

・3 月 23日（土）日臨技第 5回理事会（WEB参加） 

・4 月 27日（土）AM：日臨技第 1回理事会  PM：宮島会長叙勲祝賀会（旭日中綬章） 

・5 月 11日（土）-12 日（日）第 73回日本医学検査学会（金沢） 

・5 月 18日（土）佐藤監事叙勲祝賀会 
 

        ②副会長 
山下：事務局報告にて 
宮本：検討事項 70 周年記念式典について 
 

③事務局 
・2024.1.14 第 5回タスクシフト実技講習会開催（申し込み 60名 参加者 60名）終了 

・事務所関連  

主たる事務所の変更手続き（承認待ち） 
駐車場に関して「ハナミズキ」と 2 月より契約済（￥30,000/月）、今後予定表を渡す 
備品購入について 1/29(月)に机・椅子などの備品納入済。経費は￥1,750,000？ 

 
        ④学 術 

・研修会申請なし 
・学術合同講演会報告 現地のみで開催 参加者 46 名、報告書（費用含む）を作成中 
・2/23(金) 大分県臨床検査学会について 
   別府ビーコンプラザにて、ハブリット開催予定 
   学会冒頭 会長挨拶を依頼 → 了承、閉会時、山下副会長挨拶依頼→了承 
   特別講演の座長 会長へ依頼 → 了承 
   学会表彰について 選考に苦慮するため、九州支部規約を分かりやすく改定し、 

発表者リストを部長が作成する予定 
 

        ⑤経 理 
・経理会議 2/14（水）羽生会計事務所予定 
・通帳名義変更済 
・事務所建設資金 支払完了 
・学術合同講演会、新春交流会請求 レンブラントへ支払予定 

 
        ⑥組 織 

・新規申請なし 
・2/20（土）県北地区研修会・施設連絡責任者会議（中津市民病院 現地+WEB 開催） 
 終了後、懇親会予定 



        ⑦企  画 
・報告事項なし 
・検討事項にて 

2/12（祝・月） 大分県ニューリーダー育成研修会 
  3/3（日） 別府 CKD 開催場所：別府ビーコンプラザ 11：00～12：30 
 

［２］討議事項 

   ・HP リニューアルについて（山下副会長より進捗報告） 

現在、各部門紹介ページ作成依頼し調整中。会長挨拶、役員紹介などのページ作成予定。 

 

・災害マニュアルについて ⇒ 大分県・ 一社）日本臨床検査薬卸連合会との協定締結 

     協定書案の確認 ⇒ 問題なければ県に提案 

衛星電話・・大分大学に設置されているので詳細を聞く 

災害時通行証・・警察に申請すればもらえる 他、まだまだ検討していく内容は多い。 

 

・日臨技令和 6-7 年度理事選出について（47都道府県より） 

丸山会長が継続する。 

丸山会長の意見は、今後「会長」と「理事」は別の人が良いのではないかと考えている。 

会議への出席は東京であるため、色々と負担が多いため分担する方が良い。 

情報共有をぬかりなく行えば問題ないと考えている。 

 

・別府 CKD 3/3（日）11：00～12：30別府ビーコンプラザ （企画部） 

丸山会長、山下副会長 打ち合わせ内容 

・尿検査のみ実施 →レンタル機器 2台あり、試験紙 400枚発注済 

・検査場所からの流れを確認 →車いす用トイレが 2Fのため検討が必要 ・人員の確保？ 

  

・大分県地域ニューリーダー育成研修会参加者および当日の運用について（企画部） 

⇒ 前日、講師（宮島会長・益田常務）との食事会参加者について ⇒ 福わ内 

・前日食事会 臼杵「福わ内」丸山会長、山下副会長、三浦部長、佐藤監事 

・当日運営(企画部より) 

 （タイムスケジュール（概要）） 

  受付 8：00～ 開会 8:30～ 閉会 17:30 懇親会 18:00～20:00 

（講師） 

  宮島会長、益田常務理事、後藤絵莉子技師、井本達也技師(都城医療センター) 

  井本達也技師(都城医療センター)は、県外技師のため、講師謝礼申請を提出する 

（駐車場） 

  なるべく公共交通機関で来てもらうように声かけ。 

（理事等の参加について） 

  常務理事はなるべく参加して欲しい。できれば AMだけでも。 



・70周年記念式典について：令和 5年 3月 2日（土）  

⇒ 1月 23日 三役・事務局会議報告 

・70周年記念式典？祝賀会？において事務所設立についても案内 ⇒ 工藤氏に相談 

       会長賞（佐藤監事・金丸監事）⇒ 利光さんに賞状作成・額の購入依頼（額は一般的な物） 

・実施要項 Ver4 にて会議内容などを報告。 

（案内状）県、市関係、大分大学、県病など招待者へ訪問し出席を依頼している。 

     各県会長、医団協など順次招待状を送付している。 

（式典開始時間）16：30→「16：40」へ変更(移動時間) 

（当日役割） 

・祝賀会司会を学術部と組織部から選出を依頼。 

・胸章は、渡して各自つけてもらう。ポケットに挿すようなものを準備 

（新事務所紹介）記念式典中、閉式挨拶の前。ビデオ 5分程度で紹介する。 

（二次会）レンブラントホテル 14F バーレンブランドを予約する。 

（表彰に関する事項） 

・監事両名の額は、1つ￥50,000～70,000程度 

・賛助会員への感謝状は、他県では「賞状と筒」であった。 

      （新事務所見学）新事務所の県外を要望されている。今後希望者を確認し調整する。 

 

・事務所について ⇒ 日臨技や各県への案内、事務員配置、じほう（MTJ取材依頼） 

   じほう（MTJ取材依頼）の取材受け入れ、70周年記念式典時にも取材？ 

 

・中四国支部主催、日臨技組織・予算・法人等についての勉強会について 

        ⇒ 20,000円/年 5回 5名まで（5名以内であれば誰でも可）＝ 次年度より 

倉重支部長より声掛けがあった。組織運営や経理などについて学べるため、理事会に提案し、

次年度から参加予定 

 

・佐藤監事会長賞・金丸監事厚生労働大臣表彰受賞＝次年度雑誌（対談形式）⇒ 継続 

・臨床検査技師連盟の今後の活動について ⇒ 継続 

・規約改定について ⇒ 継続 

・役員行動費・交通費等の銀行振り込みについて ⇒ 継続 

 ・研修会旅費行動費見直しに関して（曽我部門長より） 

・研修会において「役割があったか否かが行動費支払いの基準」と考えている。そのため受付

や司会などで「各研修会３名までの支払い」としている。会の開催に協力していただいた部

門員には大変感謝しているが、支払いの基準の設定が難しく、「役員であれば参加しただけで

行動費を支払う」とすることに問題がないか、今後規約改正時にもどのようにするか検討す

べき事項である。 

今回の検討において、「研修会の規模や参加人数等を考慮し、部門長や地区理事の判断で 

行動費支払い人数の追加を可能とするが、必ず各部長の承認を得る。」ことで承認された。 

 



・研修会前に会議などをしている場合、通常どおり行動費を請求できることも伝える。 

・医療廃棄物処理に関して（井上化学） 

  井上化学さんへ依頼することで承認。 

 

・事務所（コピー機、金庫購入、インターネット回線、携帯機種変更に関して） 

      コピー機（複合機）― 5年リース ￥8,400/月 で承認 

  金庫 ― ￥50,000程度のものを購入。県からの指導もあるので承認 

      インターネット回線等 ― 一括で、「NTT docomo」に相談する。 

 

  [3]  その他 

    肝炎研修会？の共済依頼、丸山会長にあり。別杵地区で行いたいとのこと。今回はお断りする？ 

 

     

         [次回開催日 ： 常務理事会 3 月 21 日（木）  事務所＋（Web） 予定 

 

 

議   長         丸山 晃二   印 

 

議事録作成         山下 広光   印 

 

 

 

 

 


